

EU-Kommission will Plastikgeschirr verbieten!

Eine neue, entsprechende Richtlinie soll am 23. Mai vorgelegt werden!

In den EU-Staaten soll bald der Verkauf von Gabeln, Becher, Messern, Löffeln, Strohhalmen und Essstäbchen aus Plastik verboten werden. In den vergangenen Monaten sorgten immer wieder Bilder von mit Plastik vermüllten europäischen Stränden für Diskussion. Bis zu 50 Prozent dieses Abfalls besteht aus Einweggeschirr.

Langfristige Plastikstrategie der EU

Die neue Regelung passt in die langfristige Strategie der EU-Kommission, Plastikmüll drastisch zu reduzieren.

Nach Angaben der EU-Kommission werden jährlich in den 28 Mitgliedsstaaten rund 25 Millionen Tonnen Plastikmüll produziert. Nur rund 30 Prozent werden bisher recycelt. Die Kommission will bis 2030 erreichen, dass sämtliche Plastikverpackungen wiederverwertbar sind.



G'scheit Feiern ohne vermeidbaren Abfall

Seit mehr als 15 Jahren wird im AWV Feldbach gscheit gefeiert. Viele Veranstalter verwenden Mehrweg Geschirr, Besteck und Gläser. An die 30 Feste pro Jahr werden unter der Marke G'scheit feiern veranstaltet, aber leider gibt es immer noch einige, die lieber Plastikgeschirr verwenden.

MEHRWEG bei Geschirr, Besteck und Gläsern! Durch die Verwendung von Porzellantellern, Metallbesteck und Gläsern oder waschbarer Mehrwegkunststoffbecher gewinnt jede Veranstaltung; **gesteigerte Esskultur und bis zu 90% weniger Müll!**

MEHRWEG bei Getränke- und Speisenverpackungen!

Durch die Verwendung von Mehrweggetränkeverpackungen (z.B. Mehrwegglasflaschen, Mehrwegfässer) wird unser Klima geschützt; weniger Abfall bedeutet auch weniger CO₂ Emissionen!

Initiativen aus unserer Region

Die Gemeinden Riegersburg, Unterlamm, Fehring, Kapfenstein und St. Anna am Aigen bilden gemeinsam die Klima- und Energiemodellregion der Netzwerk Südost GmbH. Die Gemeinden haben sich zum Ziel gesetzt, in den nächsten Jahren „plastiksackerlfrei“ zu werden.



Um Plastiktaschen zu vermeiden werden beim Biofest am 22. Juni im Rathaus Hof der Stadt Feldbach gebrauchte, gut erhaltene Stofftaschen im Sinne der Nachhaltigkeit gratis ausgeben.

Aktionstag zum 11. steirischer Frühjahrsputz 2018

5000 Bürger aus Vereinen, Schulen, Kindergärten und Gemeinden haben beim großen steirischen Frühjahrsputz im AWV Feldbach mitgemacht. Ca. 22.500 kg Müll wurde aus den Wäldern, Bächen, Straßengräben und Flüssen geborgen. Die gesammelten Mengen sind seit dem letzten Jahr leicht gestiegen, durch unsere Angry's wollten wir die Autofahrer aufrütteln. Damit vielleicht in den nächsten Jahren weniger Abfall in unserer Natur zu finden ist.

Im Seebad in Riegersburg wurde der Aktionstag zum Ende des steirischen Frühjahrsputzes groß gefeiert.



Umwelt- und Abfallberaterin
Nicole Zweifler